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Il giorno 28 del mese di SETTEMBRE dell’anno 2022 alle ore 20.30, 

su convocazione del Presidente sig. Gaetano De Maio ai sensi 

dell’art. 16 del Regolamento per l’Istituzione ed il Funzionamento 

dei Consigli di Quartiere, si è riunito in Brescia, nella Sala 

Pasquali alla via Pasquali 6, il Consiglio di Quartiere Crocifissa 

di Rosa per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente 
   2) Ratifica verbale precedente riunione del 30 giugno 2022 

   3)Discussione su proposta arch. Donatella Signoroni in ordine  

     A riqualificazione via L. Apollonio 

   4)Valutazione su possibile presentazione del libro 

     “Basta un qualsiasi dio” di Achille Gasparotti 

   5 Proposte e delibera per possibile intitolazione del parco 

     Cosiddetto “Topazio”, 

   6 Varie ed eventuali  

 

Presiede la seduta il Presidente. 

 

Redige il processo verbale la consigliera Patrizia Viviani. 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

Nr Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X  

2 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

3 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947 X  

4 MADEI CLAUDIO 06/04/1953  X 

5 ALCORINI MARCO 1983  X 

6 GERMINARIO FRANCESCO 1955 X  

7 D’ATTOMA RENZO 1938 X  

 

 

L’assenza dei consiglieri Madei ed Alcorini è giustificata 

da un loro preannuncio 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 

comma 3 ovvero di almeno 4 consiglieri presenti su 7, 

 

Si procede quindi con l’esame dei punti all’ordine del giorno: 
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1° punto all’odg - Comunicazioni del Presidente 

Viene ricordato che il 30 settembre successivo il cdq presenta 

un incontro con Sergio Danieli che illustrerà il suo libro sulla 

flora di Collio. 

Viene poi chiesto di riflettere sulla possibilità che entro la 

fine del mandato il cdq sostenga una variante al PGT che porti 

ad escludere la destinazione sia pur parziale ad uso abitativo 

sulla superficie oggi occupata dall’Istituto Fortuny. 

Il consigliere  Germinario  chiede la parola per sostenere che 

tutta l’area in un futuro  imprecisato debba avere una 

destinazione ad uso sociale e ricreativo che non preveda 

l’aumento della cubatura attuale e nemmeno sia consentita 

l’elevazione dell’altezza attuale. 

L’intervento del consigliere Germinario trova consenso unanime. 

Infine il presidente chiede se sia possibile individuare persone 

giovani e ben disposte all’impegno che accettino di candidarsi a 

far parte del prossimo cdq. 

Il consigliere Germinario suggerisce che questa ricerca avvenga 

attraverso la diffusione di un apposito volantino. 

 

2° Ratifica verbale precedente riunione del 30 giugno 2022 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 

 

 

3° Discussione su proposta arch. Donatella Signoroni in ordine a 

riqualificazione della via L. Apollonio. 

    Dopo accurata disamina sulla possibile messa a dimora di 

    Alberatura e sulla pista ciclabile immaginata dall’architetto  

  Signoroni , in considerazione dei problemi che comporterebbe 

una ciclabile che finisce nel nulla trenta metri prima 

dell’incrocio semaforico e della ragionevole impossibilità che 

si torni ad avere due corsie di selezioni in luogo delle attuali 

tre, il cdq si esprime a maggioranza per non dar corso alle 

richieste in tal senso e di perorare, invece, la causa di un 

limite di velocità per gli autoveicoli ridotto a 30 km/h, da 

attuare senza dissuasori sulla carreggiata  bensì con cartelli 

verticali e un’opportuna segnaletica orizzontale. 

Non vengono prese in esame invece le modifiche, auspicate 

dall’arch. Signoroni soltanto verbalmente, in ordine 

all’utilizzazione dell’area attualmente occupata dall’istituto 

Fortuny. 

 

 

Alle ore 21,45 il consigliere Germinario lascia la seduta per 

sopravvenuti impegni ma la riunione continua ad avere validità 

persistendo il numero legale dei consiglieri presenti. 
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4° punto all’odg – Valutazione su possibile presentazione del 

libro “Basta un qualsiasi dio” di Achille Gasparotti 

   Il CdQ stabilisce di prendere accordi con l’autore per una   

presentazione che avvenga in una data e in un posto da definire,  

con l’interlocuzione di di un giornalista o di un critico che sarà 

suggerito dallo stesso autore.  

 

 

5° punto all’odg – Proposte e delibera per possibile intitolazione 

del parco cosiddetto Topazio 

Dopo vari nominativi presi in esame, tra cui genericamente quello 

di una donna fattasi onore nel mondo scientifico, la scelta cade 

sulla richiesta di voler intitolare il piccolo parco al benemerito 

industriale Andrea Belli, che ha abitato nel quartiere e il cui 

nome era emerso anche nel sondaggio di alcuni anni prima, quando 

si offriva ai cittadini la possibilità di fare una scelta per 

quello che è diventato l’attuale parco Foccoli. 

 

6° punto all’odg – Varie ed eventuali 

Nessuno chiede la parola 

 

 

 

 

Null’altro essendovi da deliberare e nessuno avanzando argomenti 

di sorta, il presidente alle ore 22,40 toglie la seduta. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

Data a Brescia il 28 settembre 2022 

 

Il Presidente 

f.to Gaetano De Maio 

 

 
 

 

 

 

La consigliera verbalizzante 

f.to Elide Frugoni 


